

LÉGENDE

Le Très-saint *Cénacle*, tout le monde le sait, se trouve sur le mont Sion, au Sud de la Ville Sainte.

Notre Gravure montre l'intérieur du Très-saint *Cénacle*. L'Impératrice Sainte Hélène éleva une Basilique sur le *Cénacle*.

Après l'expulsion des Croisés l'Auguste Sanctuaire fut gardé et desservi par les Religieux de saint François d'Assise. En 1551, les Mulsulmans s'en emparèrent, et depuis cette époque, les Catholiques n'ont plus le droit d'y célébrer les saints Mystères.

L'église actuelle avait été bâtie par les Franciscains, vers l'année 1342. Comme toutes celles qui ont été élevées en ce lieu vénérable, elle comprend un étage et un rez-de-chaussée. L'étage seul est accessible aux Visiteurs. Cet étage est divisé en deux parties. La première est le *Cénacle* ou Salle de l'Institution de l'Adorable Eucharistie ; et la seconde la Salle du *Cénotaphe* de David.

CÉNACLE.—C'est dans ce lieu à jamais sacré, malgré les profanations dont il est l'objet, que Notre divin Maître prononça le sublime discours de la dernière Cène ; c'est ici qu'il institua le *Sacrement de son Amour* !

Aujourd'hui, la Salle du *Cénacle*, qui mesure 50 pieds de long sur 30 de large, est en style gothique du XIV^e siècle parfaitement caractérisé (1).

De la Salle du *Cénacle*, par un escalier de 8 marches, on arrive à la Salle du *Cénotaphe* de David, dont nous donnerons ailleurs l'explication.

(1) Nous reviendrons au *Cénacle*, lorsque nous méditerons la Descente du Saint-Esprit sur les Apôtres, 13^e Mystère du T.-S. Rosaire.